
  
 

訂 正 

 

 

10．ほとだゆうな 議員 (創生市川) 

（初回総括２回目以降一問一答） 

 

「○通学
・ ・

路
・

の安全について（関係者） 

・ 以前より 柏井
・ ・

小学校
・ ・ ・

の
・

通学
・ ・

路
・

（柏井町２丁目付近）が車の抜け道

となってスピード違反が多発し、通学に危険であるという意見が出てい

るが、その点これまでの経緯と取り組み、現状について伺いたい」を、 

 

「○市
・

道
・

3306
・・・・

号
・

の安全について（関係者） 

・ 以前より 市道
・ ・

3306
・・・・

号
・

（柏井町２丁目付近）が車の抜け道となってス

ピード違反が多発し、通学に危険であるという意見が出ているが、その

点これまでの経緯と取り組み、現状について伺いたい」に、 

 

 

 

「○公立保育園の給食について（関係者）」のうち、 

・ 新型
・ ・

コロナウイルス
・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

感染
・ ・

拡大
・ ・

防止
・ ・

の
・

影響
・ ・

で
・

、
・

公立保育園の土曜日

の給食が火を使わない簡易なものに変更されているが、今後、以前の給

食内容に戻す予定はあるのか、展望について伺いたい」を、 

 

・ 公立保育園の土曜日の給食が火を使わない簡易なものに変更されている

が、今後、以前の給食内容に戻す予定はあるのか、展望について伺いた

い」に訂正します。 

 

 


